

No. 212/XXII/DMR/2022

**Perum DAMRI Targetkan 12.000 Pelanggan Nikmati KSPN Bangka Belitung
bersama DAMRI**

J A K A R T A – DAMRI resmi melayani trayek angkutan Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) di Bangka Belitung dengan rute Pangkalpinang - Tanjung Berikat, dan Tanjung Pandan - Membalong. Hadirnya layanan tersebut merupakan komitmen Perusahaan untuk memperkuat kembali sektor pariwisata yang terdampak pandemi COVID-19.

Wilayah Bangka Belitung telah dikenal sebagai daerah penghasil timah terbesar kedua di dunia, dimana sekitar 90 persen timah Indonesia berasal dari Bangka-Belitung. Tak kalah dikenalnya, Bangka-Belitung juga memiliki banyak lokasi pantai dan tebing yang indah yang patut dikunjungi wisatawan untuk menikmati keindahan alam di wilayah tersebut.

“Hal tersebut membuat DAMRI siap mendukung KSPN Bangka-Belitung dengan mengerahkan 4 unit armada dengan jenis micro bus terbaik tipe HiAce yang akan dioperasikan untuk melayani pelanggan dan wisatawan yang akan berkunjung kesana.” tutur Plt. *Corporate Secretary* DAMRI Siti Ina Suri.

Layanan KSPN yang dilayani merupakan salah satu langkah nyata Perusahaan untuk mendukung suksesnya program kepariwisataan melalui pengoperasian armada di wilayah Bangka Belitung. Dengan tersedianya layanan KSPN yang dioperasikan DAMRI ini, akan memberikan kemudahan untuk masyarakat melakukan perjalanan wisata yang aman, nyaman, dan terjangkau.

Untuk rute Pulau Bangka, DAMRI melayani rute:

1. **Pangkalpinang - Tanjung Berikat**, tarif sebesar Rp25.000,00 dengan jadwal keberangkatan setiap hari, yaitu dari Pool DAMRI Pangkalpinang pukul 10.00 dan 14.00 WIB.
2. Untuk rute sebaliknya, **Tanjung Berikat - Pangkalpinang**, tarif sebesar Rp25.000,00 dengan jadwal keberangkatan setiap hari, yaitu dari Tanjung Berikat pukul 06.30 dan 13.30 WIB.

Sedangkan untuk rute Pulau Belitung, DAMRI melayani rute:

1. **Tanjung Pandan - Membalong**, tarif sebesar Rp20.000,00 dengan jadwal keberangkatan setiap hari, yaitu dari Kantor Pemasaran DAMRI Belitung pukul 05.30 dan 11.00 WIB.
2. Untuk rute sebaliknya, **Membalong - Tanjung Pandan**, tarif sebesar Rp20.000,00 dengan jadwal keberangkatan setiap hari, yaitu dari Teluk Gembira pukul 08.00 dan 13.00 WIB.

Untuk informasi lebih lanjut mengenai jadwal dan pemesanan, dapat menghubungi Call Center DAMRI Cabang Pangkalpinang di nomor telepon 0882 6705 8190 atau 0832 7982 5883.

Siti Inda menyebut, tahun ini setidaknya diharapkan dapat meraih lebih kurang 12.000 penumpang yang dapat menikmati layanan tersebut.

“Hadirnya rute tersebut diharapkan dapat memperkuat konektivitas antar wilayah Bangka-Belitung, sehingga dapat meningkatkan kemajuan sektor pariwisata, dan turut menarik minat wisatawan domestik maupun mancanegara untuk datang ke Bangka-Belitung.” tandasnya.

akhir

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 57 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI berupaya menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip Good Corporate Governance (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Komunikasi Perusahaan

P: 021- 8583131 ext. 212

E: humas@damri.co.id